



日刊 動力労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番
(公) 千葉 (22) 7207番

91.7.3 No. 3420

夏季物販いよいよ大詰め 目標達成へさらなる奮闘を!

組織内目標達成へ

いま一歩の頑張りを！

九一年夏季物販は、七月をむかえ、いよいよ大詰めの段階を迎えています。中間集約においては、組織内・県内・全国ともに、夏の過去最高を示した昨年夏の実績に並ぶ延びを示しています。

しかし目標達成には、

この七月～八月のいま一歩の奮闘が必要です。

これまでの取り組みの上にたって、各支部での最後の追込みをお願いします。

全国オルグでは、この

一ヶ月半で、のべ一四〇人が全国をかけめぐり、支援・支持を訴えてきました。また支部においても、各パートにそれぞれの担当者を決めて取り組んだ幕張支部では、これまでない成果をあげています。

物販運動は、動労千葉の財政基盤を支え、運動の広がりを作っていく上で、重要な柱になっていきます。夏季物販の成功にむけて、更なる奮闘をお願いします。

全国から寄せられる激励の声！

協販部へは連日注文とともに激励・支援の手紙が寄せられています。

今回は県下において、

動労千葉に

励まされ！

苦しい中、闘い続けていらっしゃる動労千葉のみなさんは、いつも励まされている思いがしております。教組も「寒い季節」をむかえております。何とか働き続け、闘い続けましょう！

市川市・Kさん

追伸
新たに手こたえを感じ

「教育改革」と対決し、オルグにまわっていたいた方の手紙を紹介します。

た所も何ヶ所もあり、ま

た、前回廻ったところで、結果的に成果に結びつかなかつた所でも「今度は」という感触を得た組合もあります。

こういう所は、やはり前回廻った実績が効いているようです。

「取りこぼし」がないつもりです。

ようやく、追撃戦を頑張るつもりです。

7月14日 地引き網大会があるじゃないか

(家族そろって楽しめる)

7月14日 地引き網大会があるじゃないか

家族そろって参加しよう！

夏だ！海だ！組合員・家族の親睦と歓談の場であり子供たちが待つて、地引き網大会がいよいよ七月十四日に開催されます。今回も盛りだくさんの催しものを用意して、みんなをお待ちしています。楽しいことこのうえない！

そうだ！地引き網大会があるじゃないか！

日 時	七月一四日(日) 九時～一五時まで
行 き 方	九十九里・一松海岸(海の家あいの外房線茂原駅より、「白子車庫」行きバスで一五分、「一松海岸」下車(駐車場もあります)
バ ス 時 間	茂原駅発＝八時十分、九時十一分



テーブルをかこめば笑顔が

コクがあるのにキレがある
それが動労千葉のサークル